

Clermont-Ferrand, le 12 mai 2025

Communiqué de presse

Une résidence d'artiste musique au Crous

Du 19 au 22 mai 2025

Crous Clermont Auvergne - Résidence Philippe-Lebon - Salle Georges-Guillot - 28 boulevard Cote-Blatin - Clermont-Fd

Le Crous Clermont Auvergne lance sa première résidence d'artiste dédiée à la musique. Du 19 au 22 mai 2025, dans la salle culturelle Georges-Guillot du Crous, la chanteuse étudiante Narimelle, 3^e prix régional du tremplin musical Pulsations, va profiter de cette opportunité unique destinée aux talents émergents. Ces trois jours de création intense seront suivis d'une présentation publique du travail accompli le jeudi 22 mai 2025, à 18h30.



>> Qui sera l'artiste à bénéficier de cette résidence ?

Narimelle, chanteuse, pianiste et guitariste autodidacte, compose depuis ses premiers mots et trouve son épanouissement dans l'infinie des songes. Influencée par la puissance des chants traditionnels bulgares et scandinaves, elle façonne une identité musicale intimiste, portée par sa voix cristalline et émotive. Celle-ci tisse une union subtile entre son univers à la fois obscur et éthéré, qu'elle aspire à faire résonner dans la vaste polyphonie du monde.



>> Un cadre idéal pour la création

La salle Georges-Guillot, équipée d'un espace scénique et d'un espace public distinct, offre des conditions professionnelles pour travailler comme en situation de concert. Ce lieu permet d'explorer à la fois la technique de diffusion et les dimensions créatives dans un environnement inspirant.

>> Un processus créatif enrichissant

Encadrés par des professionnels, les artistes auront l'occasion de revisiter leur répertoire à travers des approches innovantes, mêlant improvisation, expérimentation et exploration de thématiques choisies. Cette résidence immersive vise à enrichir leur processus créatif, affirmer leur identité artistique et renforcer leur confiance pour la scène et la diffusion.

>> Une restitution participative

Le point d'orgue de cette résidence sera une restitution publique animée et originale, le jeudi 22 mai 2025, à 18h30, où l'audience sera invitée à partager un moment convivial autour des artistes. Ce format interactif permettra aux spectateurs de donner leurs impressions en direct, contribuant ainsi à l'évolution du projet artistique.